

Club suisse des volailles françaises

Club fondé en 1987

www.volailles-francaises.ch



Arnaud Godel
43, Charles Poluzzi
CH-1227 CAROUGE
Tél et Fax: +41.22.343.14.80
Mobile : +41.76.415.73.15
Email : webmaster@volailles-francaises.ch

PV de l'assemblée générale du 28 février 09

Ouverture : Le président ouvre la séance à 10h15

1. Présences

Sont présents :

BECK	Jean-Pierre
BUCHS	Jean-Christophe
BURRI	Barbara
DROZ	Hubert
ETTER	Willy
EXQUIS	Gérald
FALQUET	Pierre-Alain
FROIDEVAUX	Maurice
GIRARD	Michel-André
GODEL	Arnaud
HUGUENIN	Dominique
MASSARD	Fernand
REBETEZ	Sylvain
ROLLI	Esther

ROMANENS	Jean-Claude
ZAUGG	Jean-Pierre

Excusés :

AEBI	Fritz
BADEL	Louis
BERLY	Richard
HUGUENIN	Jean-François
KÜTTEL	Madeleine
MIGNARD	Gaby
NAUER	Brigitte
TIECHE	Jean-Maurice

Vérificateurs des comptes : M Jean-Pierre Zaugg, et Sylvain Rebetez

Le président souhaite la bienvenue à l'assemblée présente.

Divers papiers, tels que liste des présence, répertoire des volailles élevées et éleveurs, ainsi que liste des présence à la conférence de l'après midi.

2. Lecture du PV de l'AG de 2008

Le PV est lu par Dominique Huguenin. Hormis le fait que les noms de Slovaquie et Slovénie on été échangés, aucune autre remarque n'est faite au sujet du document.

Le PV est accepté à l'unanimité, en remerciant Dominique pour son travail.

3. Correspondance.

- Le Houdan Faverolle club n'a donné aucune nouvelle à l'invitation que nous avons lancée pour la sortie du 8 juin 2008, malgré les deux demandes faites de la part de notre président.
- Une lettre de démission du comité de la part de Dominique et Jean-François Huguenin est reçue, demandant de les libérer de leurs fonctions.
- Madame Viviane Gürtler donne également sa démission au club car elle n'a plus d'élevage.
- Brigitte Nauer a également écrit au président pour nous demander d'accepter sa démission.
- Le président a envoyé une lettre remerciant la présence des éleveurs à la cantonale neuchâteloise lors de notre concours. Il est en effet très heureux de voir un tel taux de participation aux diverses expositions.
- Le président a écrit au président de la commission des standards français lui demandant pourquoi les modifications des standards de l'oie normande avaient été faits sans que le club soit avisé. N'ayant aucune réponse de sa part, Pierre-Alain va le relancer.
- Le président a également réagit auprès de la Tierwelt, envers Monsieur René Schlauri, qui a écrit en allemand un article sur l'exposition neuchâteloise, dans laquelle le rédacteur stipule que les races françaises sont présentes à l'exposition car la France n'est pas loin, omettant de citer qu'une telle représentation est surtout due à la présence de notre club. De même, des grosses erreurs sont à constater dans l'article, en plus des légendes des photos également fausses. Un rectificatif digne de ce nom a été écrit immédiatement après les discussions entre le président et Monsieur Schlauri.
- Le président a reçu une lettre de la société d'aviculture d'Aigle et environs pour que nous participions à leur exposition en 2010.
- Pierre-Alain a reçu un courrier du parc chevalin de Signy dans lequel ce dernier est certain que nous allons venir cette année à leur exposition, alors qu'aucune décision actuelle selon son souvenir, n'a été prise dans ce sens.
- Enfin, Eric Guignet demande son adhésion au club.

4. Rapport du président

Le rapport est à disposition des membres sur le site internet.

5. Rapport de la préposée.

Madeleine n'a rien envoyé et le point est donc mis de côté.

7. Rapport du caissier et des vérificateurs des comptes

Hubert Droz nous fait son rapport. Dans les grandes lignes, 941,35 frs sont dépensés, et nous avons fait un bénéfice de 160,65 frs sur l'exercice 2008.

Quelques cotisations sont encore impayées et les personnes concernées seront relancées.

Les vérificateurs donnent décharge au caissier.

Présentation des invités :

Stéphanie Bezon commence à se présenter, suivent Michel, Iff, Georgette et Eric Guignet, Alain Bringolf, Gérard, Bonnet, Daniel Corthay qui était un ancien membre, puis Michel et Joelle Gaudard.

8a. Renouvellement du comité, propositions

Jean-Claude Romanens s'est proposé comme caissier, Arnaud Godel comme secrétaire, Gérald Exquis et Fernand Massard comme membre adjoint. Les tâches seront peut être réparties différemment en cas de nécessité.

8b. Honorariat

Hubert Droz, Dominique et Jean-François Huguenin, et Madeleine Küttel reçoivent une poule ou un coq en bois monté sur un support pour les remercier de leur activité au sein du club, en tant que membres du comité. Maurice Froidevaux fait également un petit éloge. Hubert est une deuxième fois membre d'honneur !

9. Récompenses saison 2008

Le président a donné les résultats dans son rapport. La plaque de champion suisse est destinée à un seul sujet. Dans un précédent PV, il était stipulé que ce titre avait lieu d'être lors de deux éleveurs et 10 sujets. Le comité voudrait augmenter le challenge en mettant 3 éleveurs et 12 sujets pour ce même titre.

10. Participation aux expositions :

La société de Nyon nous a proposé de venir le **28 et 29 novembre 2009** à Signy, mais il s'agit d'une exposition régionale et non cantonale. Le président propose de faire le concours en Valais cette année, et de participer également à Nyon. Pierre-Alain va vérifier ses courriers et prendre contact avec le Valais pour faire le concours à ce moment.

La société d'Aigle nous invite pour la cantonale vaudoise du **16 au 19 décembre 2010**. On pourrait également faire le concours du club à ce moment.

Pour 2012, nous serons certainement invités à la cantonale de Fribourg, au Forum de cette ville.

11. Proposition des activités 2009

Le club touche chaque année 300.- Frs si le club participe aux assemblées de la fédération. L'an passé, les courriers adressés à la fédération sont arrivés trop tard, et nous ne toucherons pas cette somme.

Pour cette année, le président est allé cette année à Notwil à l'assemblée des délégués.

Il reste l'assemblée des éleveurs et préposés à Herzoggenbuchsee le **2 mai** prochain.

Enfin, le **13 juin** à Thun, aura lieu l'assemblée des délégués.

Concernant notre club, la date du **7 juin 2009** est arrêtée pour la sortie familiale. Personne ne s'annonçant à l'AG, le président propose qu'on lui fasse signe pour l'organisation de cette journée, d'ici à fin mars. Toute proposition est la bienvenue !

Pour la journée technique du **samedi 24 octobre**, nous irons une fois encore chez Jean-Pierre Beck. Le club invitera Yves Sahli et René Schlauri de Bienne pour faire les pré jugements. Le président supervisera tout cela, en ayant ainsi le temps de s'occuper des membres.

La prochaine AG aura lieu le **27 février 2010**, toujours au même endroit.

12. Divers

- Le président a pris l'initiative de créer des autocollants qu'il présente à l'assemblée. Le prix de ces autocollants est de 3.- Frs pièce et peuvent déjà être achetés à ce moment.

Arnaud présente le nouveau site Internet du club dans les grandes lignes.

- Pierre-Alain remet un challenge à Barbara.

- Jean-Pierre Beck demande pourquoi dans le règlement des jugements, dans l'article 11, autorise le recours, alors que la contestation d'un jugement ne peut être faite. Le président lui propose d'en parler en début d'après midi, lors de la conférence.

- Maurice Froidevaux nous propose de nous concentrer sur nos races, sans nous étendre sur TOUTES les races françaises, et de travailler ENSEMBLE

Il relève encore le fait que pour lui, l'autocollant n'est pas assez accrocheur, et qu'une image d'une race, un La Flèche par exemple, serait plus d'à propos...

- Eric annonce que la fédération organise souvent des cours de base sur le canton de Neuchâtel. Il serait bien que le club s'intéresse à ce genre de cours pour aiguiller ses membres.

Pierre-Alain propose d'aviser les nouveaux membres lors de la mise en place de ces cours.

13. Admissions, démissions, radiations

- Cette année, pas de radiation,

- Démissionnent: Viviane Gürtler, Monika Wimpfli, Brigitte Nauer. Leurs démissions sont acceptées pour autant que leurs cotisations soient à jour.

- Les demandes d'admission concernent les personnes qui se sont présentées.

Stéphanie Bezon, Michel Iff, Eric Guignet, Gérard Bonnet, Daniel Corthay, Alain Bringolf entrent au club. Georgette se propose comme aide, sans entrer officiellement au club.

Monsieur et Madame Gaudard entrent volontiers mais vont déménager en France. Ils réservent donc leur adhésion. Jean Pierre Beck propose qu'on les accepte quand même ce qui est fait.

14. Clôture de la séance :

Le président lève l'assemblée à 12h20.

